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‘Saúde vai ser minha 
prioridade’, diz Ailton 

Candidato do PSD está na disputa pela prefeitura de Porto Real 

Por ana luiza Rossi

Após se tornar prefeito de 
Porto Real entre 2017 e 2020, 
o candidato Ailton Marques, 
do PSD, está na corrida eleito-
ral para tentar comandar nova-
mente o Executivo da cidade. 
Ele era vice-prefeito e assumiu 
o governo municipal após a 
morte de Jorge Serfiotis. Deta-
lhe: Jorge é pai de Alexandre 
Serfiotis, atual prefeito e candi-
dato à reeleição.

Em entrevista exclusiva ao 
Correio Sul Fluminense, o can-
didato afirma que sua priorida-
de, caso seja eleito, em 2025, 
será a saúde. Segundo Ailton, 
há falta de remédios, médicos e 
de organização nas unidades de 
saúde. “Os carros que servem a 
saúde estão em estado de cala-
midade. Falta pneu, falta porta, 
falta embreagem, freio, enfim. 
Está caótica a saúde de Porto 
Real”, afirma. 

Ele ainda criticou a reforma 
do Hospital São Francisco: “Na 
obra de reforma da maternida-
de, foram colocados forros que 
logo tiveram que ser retirados, 
porque o sistema de ar condi-
cionado não comportava. Um 
desperdício de dinheiro pú-
blico”, e acrescentou: “vamos 
concentrar nossas forças para 
recuperar a saúde”. 

Outro plano para a pasta 
seria a construção da  Casa do 
Autista e Família. A ideia seria 
implementar um centro espe-
cializado com equipe multi-
disciplinar para atendimento a 
crianças com o Transtorno do 
Espectro Autista (TEA), com 
enfoque na integração familiar.

Educação e emprego
Para a educação, o candida-

to afirma que aposta em creches 
em tempo integral, com uma 
equipe técnica de concursados 
para trazer projetos para a den-

tro das unidades escolares. Mas, 
para além de tudo, a criação de 
conteúdos e atividades extra-
curriculares de esporte, música 
e outra áreas, que façam com 
que as crianças e adolescentes 
se interessem por permanecer 
na escola.

Ainda segundo Ailton, para 
falar na educação também pre-
cisa abordar sobre a formação 
escolar que qualifica o aluno 
para o primeiro emprego.

- A cidade de Porto Real era 
vocacionada para a agricultura 
e agropecuária. Foi uma grande 
produtora da bacia leiteira no 
Sul Fluminense e importante 
no Estado do Rio de Janeiro. 
De um tempo para cá, ela se 
transformou e vocacionou para 
o metal mecânico, sem se preo-
cupar em qualificar nossos mo-
radores para isso - disse Ailton.

A proposta do candidato 
será trazer as indústrias para 
uma parceria e formar cursos 
que se adequem as demandas 
do cluster automotivo e indus-
trial em que a cidade está lo-
calizada. “Na antiga Peugeot, 
atual Stellantis, apenas 8% 

dos funcionários são de Porto 
Real. Isso precisa subir, pelo 
menos para 50%. Mas para 
isso, preciso aumentar a con-
dição de trabalho dos morado-
res”, declarou. 

Ele falou ainda sobre a 
construção da escola técnica 
do município, em parceria com 
empresas como a Firjan e in-
dústrias da região para montar 
uma estratégia de qualificação.

Transporte e 
mobilidade

Outro foco do seu eventual 
governo é o transporte público. 
“A gente propõe um sistema de 
transporte eficiente, com ôni-
bus passando em todos os bair-
ros e com horários regulares, 
pelo menos, de 30 em 30 minu-
tos”, declarou. Para isso, preten-
de propor, junto a Câmara de 
Vereadores, um novo modelo 
de transporte que atenda a to-
dos os bairros do município.

Ailton também quer a im-
plementação de novas ciclovias 
em bairros estratégicos. “Cria-
rei um cinturão para o trans-
porte de bicicleta e dou mais 

segurança para o cidadão, que 
não precisará brigar com veícu-
los leves e pesados. Acessibili-
dade será um dos nossos focos”, 
afirmou.

Segurança
Já para a pasta da segurança 

da cidade quer trazer o mesmo 
modelo que utilizou em seu 
último mandato como prefei-
to: a criação de um Conselho 
de Segurança, com reuniões 
mensais. Segundo Ailton, este 
conselho fazia um diagnóstico 
da violência na cidade com as 
autoridades de segurança como 
Guarda Municipal, Polícia Mi-
litar, Corpo de Bombeiros e 
outros, para monitoramento 
e identificação dos crimes. Ele 
afirma que o plano ocasionou 
em uma redução dos níveis de 
criminalidade da cidade.

 - Instalei o Centro de Mo-
nitoramento em pontos es-
tratégicos nas comunidades e 
o monitoramento 24h com a 
Polícia Militar, com acesso em 
tempo real. Este centro vai vol-
tar a funcionar e melhorado, 
inclusive - finalizou.

Ana Luiza Rossi/CSF

Candidato quer trazer empresas locais para conversa e formar cursos a partir da demanda

Trabalhadores da CSN são 
premiados por inovação

A CSN realizou nesta se-
gunda-feira (30), no Hotel-
-Escola Bela Vista, em Volta 
Redonda, a cerimônia de pre-
miação das melhores ideias do 
primeiro ciclo de 2024 do pro-
grama Lab Ideias. Durante o 
evento, 22 propostas inovado-
ras desenvolvidas por colabora-
dores, foram reconhecidas em 
uma iniciativa que busca incen-
tivar a inovação no ambiente de 
trabalho. A cerimônia é parte 
da Semana Lab, evento que visa 
estimular a criatividade e a me-
lhoria contínua na Usina Presi-
dente Vargas (UPV).

Neste primeiro ciclo, o Lab 
Ideias recebeu 1.250 sugestões, 
das quais 372 já foram imple-
mentadas. As ideias premiadas 
foram selecionadas com base 
em critérios como meio am-
biente, segurança do trabalho, 
qualidade, performance, custos 
e diversidade e inclusão.

Alexandre Lyra, Diretor 
Executivo de Produção da Side-
rurgia, destacou a importância 
da inovação na empresa. “Que-
remos valorizar o esforço de 
quem pensa fora da caixa e traz 
soluções inovadoras para os de-
safios do nosso dia a dia. Esses 
resultados mostram o quanto o 
envolvimento de cada colabo-
rador é essencial para o nosso 
processo de melhoria contínua”.

O programa Lab Ideias tem 

se mostrado uma ferramen-
ta eficaz para o crescimento 
da empresa. Neste ano, ele foi 
ampliado com a introdução de 
dois ciclos de premiações, ofe-
recendo mais oportunidades 
para que as ideias dos colabo-
radores sejam aplicadas e reco-
nhecidas.

Nos dias 16 e 17 de setem-
bro, o Centro de Desenvolvi-
mento Organizacional (CDO) 
sediou a Semana Lab, onde 
mais de 80 ideias priorizadas 
foram apresentadas e avaliadas. 
O evento foi uma oportunida-

de para compartilhar conhe-
cimento e moldar o futuro da 
usina.

“Hoje, estamos premiando 
as melhores ideias do primeiro 
ciclo de 2024. Aproveito para 
incentivar todos os nossos mais 
de 10 mil colaboradores a parti-
cipar”, completou Lyra.

O programa ainda permite 
que colaboradores operacio-
nais, como ajudantes, operado-
res e técnicos, enviem propostas 
de forma contínua, fomentan-
do um ambiente de inovação 
dentro da CSN.

Divulgação

Vinte e duas propostas de colaboradores foram reconhecidas

A 23ª edição da Flumi-
sul  – Feira de Negócios do 
Sul Fluminense – terminou, 
mas os saldos positivos da 
feira vão tomando forma à 
medida que os balanços são 
concluídos. Mais uma boa 
notícia para a região diz res-
peito à projeção de potencial 
de negócios gerados duran-
te o evento: de acordo com 
informações do Governo do 
Estado e Sebrae Rio, os valo-
res chegam a mais de R$ 26 
milhões.

Esse número é relativo 
aos resultados obtidos na 
Rodada de Negócios, reali-
zada pela Secretaria Estadual 
de Desenvolvimento Econô-
mico do Rio de Janeiro, em 
parceria com o Sebrae Rio. A 
ideia desta ação é colocar mi-
cro e pequenas empresas em 
contato direto com as gran-
des empresas, denominadas 
âncoras.

Segundo a analista do Se-
brae RJ, Nathália Malaquias, 
no total, foram realizadas 
mais de 150 reuniões. Esti-
veram presentes no evento 
sete empresas âncoras Arce-
lorMittal, Vale, INB, Nissan, 
Volkswagen, Supermercados 
Bramil e Grupo Royal e cer-
ca de 60 micro e pequenas 
empresas. “A rodada foi um 
sucesso”, disse.

Feira ainda 
rende bons 
frutos de 
negócios 
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Elika Takimoto visita Resende 
em apoio a candidatos do PT

Angra presta conta de 
orçamento bilionário

Despesa liquidada e Saúde

Estação Antártica

Tarifa Zero em Pinheiral

Coletivo Popular

A deputada estadual Elika 

Takimoto (PT-RJ) estará 

em Resende no final da 
tarde esta segunda-fei-

ra (30) para uma cami-

nhada pelo Calçadão de 

Campos Elíseos em apoio 

à candidatura de Valdo 

Gomes à Prefeitura e aos 

candidatos e candidatas 

da Frente Brasil da Espe-

rança de Resende (PT, PV 

e PCdoB). A concentra-

ção está prevista para ter 

início às 16h30 em frente 

ao relógio da prefeitura e 

a caminhada partirá por 

volta de 17h30 no sentido 

da Ponte Velha reunindo 

candidatas, candidatos, 

militantes e apoiadores 

da Coligação Resende de 

Toda Gente, que reúne, 

além de PT, PV e PCdoB, 

o PSOL e a Rede Susten-

tabilidade.

A Câmara Municipal de 

Angra teve audiência pú-

blica, na sexta-feira, dia 

27, com a participação 

da controladoria-geral 

do município para uma 

prestação de contas. A in-

tenção era, conforme foi 

divulgado, “dar transpa-

rência à gestão e ao uso 

dos recursos públicos”. 

Angra dos Reis, na Costa 

Verde, tem um orçamen-

to  bilionário, de fazer in-

veja à qualquer município 

da região e até mesmo do 

Estado do Rio. A receita ar-

recadada até agosto pelo 

município, por exemplo, 

ficou na casa de R$ 1,5 bi-
lhão. O euivalente a nada 

menos do que 62,64% do 

valor orçado para o ano de 

2024. 

Já a despesa liquidada no 

ano que consiste basica-

mente na comprovação 

de que o credor cumpriu 

as obrigações nos empe-

nhos - atingiu R$ 1,5 bi-
lhão até o mês de agosto 

deste ano. O valor equi-

vale a 48,62% da despesa 

orçada para todo o ano de 

2024. Na audiência, a pre-

feitura informou que, de 

janeiro a agosto, destinou 

30% do orçamento para a 

área da Saúde. Algo em 

torno de R$ 260 milhões. 

Alunos de escolas do Fra-

de participaram de uma 

videoconferência com 

oficiais da Marinha, nesta 
segunda-feira (30), direta-

mente da Estação Antár-

tica Comandante Ferraz. 

Os oficiais compartilha-

ram informações e curio-

sidades sobre o funciona-

mento da base. Exibiram 

ainda vídeos com ima-

gens aéreas da estação e 

do continente, oferecen-

do aos alunos uma visão 

ampla da Antártica.

Guto Nader, candidato a 

prefeito de Pinheiral pelo 

MDB, destacou a impor-

tância do voto útil como 

estratégia para garantir 

uma verdadeira mudança 

na administração muni-

cipal.  Nader apresentou 

propostas como a imple-

mentação do programa 

Tarifa Zero, que garantiria 

transporte público gratui-

to para a população de 

Pinheiral. “Esse é o maior 

e mais ousado projeto 

de transporte público da 

história de Pinheiral, que 

pretende garantir ônibus 

gratuito para toda a popu-

lação, 100% elétrico, com 

wifi e ar condicionado,” 
explicou. 

O convite foi iniciativa do 

Coletivo Popular, candida-

tura do PT à Câmara Mu-

nicipal. “Muito importante 

o apoio da Elika nessa reta 

final da nossa campanha, 
ela que foi a candidata do 

PT à Alerj mais votada do 

PT em Resende na eleição 

de 2022”, disse o jornalista 

Alvaro Britto. “A deputada 

tem importantes contri-

buições ao nosso plano 

de governo, em especial 

na educação, cultura, ci-

ência e tecnologia e defe-

sa dos direitos e políticas 

públicas para as mulheres 

e pessoas com deficiên-

cias”, afirmou Valdo Go-

mes, candidato do PT à 

prefeitura de Resende.

Divulgação
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Elika Takimoto e os candidatos Valdo Gomes e Sandra 

Audiência na Câmara Municipal detalha orçamento
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